
1 
 

Foto-Schau: Ein Blick auf Inklusion 

 

Wer ruft zur Foto-Schau auf?  

 das Örtliche Teilhabe-Management  

vom Land-Kreis Jerichower Land 

 die Arbeit und Leben Sachsen-Anhalt gGmbH 

 

Worum geht es bei der Foto-Schau? 

Schicken Sie uns Fotos zum Thema 

Inklusion und Teilhabe 

Inklusion heißt: 

Alle Menschen sollen dazu gehören. 

Alle Menschen sollen in allen Lebens-Bereichen  

 dazu gehören 

 mitmachen 

 dabei sein 

Egal, ob sie eine Behinderung haben oder nicht. 

 

Die Fotos sollen zeigen: 

In welchen Lebens-Bereichen findet schon  

Inklusion und Teilhabe statt. 

Oder: 

In welchen Lebens-Bereichen wird Inklusion 

und Teilhabe durch Hindernisse verhindert. 

Hindernisse sind zum Beispiel:  

 Treppen für Rollstuhl-Fahrer 

 schwer zu verstehende Texte 
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Wer kann bei der Foto-Schau mitmachen? 

Alle Menschen können mitmachen. 

Junge und alte Menschen. 

Menschen mit und ohne Behinderung. 

Aber: Sie müssen mindestens 18 Jahre alt sein. 

 

Welche Bedingungen gibt es? 

 Schicken Sie uns nicht mehr als 2 Fotos. 

 Das Foto kann schwarz-weiß oder in Farbe sein. 

 Das Foto darf nicht mit einem Computer-Programm  

verändert oder bearbeitet sein. 

 Nicht ausgedruckte Fotos nennt man digitale Fotos. 

Digitale Fotos müssen das Datei-Format JPG haben. 

 Digitale Fotos dürfen nicht als Zip-Datei geschickt werden. 

 Ausgedruckte Fotos müssen diese Seiten-Größe haben:  

30 Zentimeter und 40 Zentimetern 

Das ist so groß wie ein A3-Blatt.  

Die Fotos können im Hoch-Format  

oder Quer-Format sein. 

 Ausgedruckte Fotos müssen auf mattem Papier sein. 

Das heißt: Kein glänzendes Papier. 

 Schreiben Sie Ihren Nachnamen und Vornamen dazu. 

Sie können Ihrem Foto auch einen Namen geben. 

Oder eine kurze Geschichte dazu schreiben. 

 

Bitte füllen Sie diese Formulare aus: 

 Daten-Schutz  

 Nutzungs-Recht 

 Einwilligung von Personen die auch auf den Fotos sind 

Schicken Sie uns die Formulare bitte zusammen mit Ihren Fotos.  
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Wann ist der Abgabe-Termin für die Fotos? 

Bitte schicken Sie uns die Fotos bis zum 30. September 2024. 

 

Wo werden die Fotos hingeschickt? 

Schicken Sie die Fotos per E-Mail an:  

teilhabe@lkjl.de 

 

Schicken Sie die Fotos mit der Post an:  

Landkreis Jerichower Land 

Örtliches Teilhabemanagement 

Bahnhofstraße 9 

39288 Burg 

 

Was wird mit den Fotos gemacht?  

Zum Internationalen Tag der Menschen mit  

Behinderung sollen die Fotos ausgestellt werden. 

Dafür werden 15 Fotos ausgesucht. 

Diese Fotos werden im Eingangs-Bereich im Kino 

in Burg ausgestellt. 

Die Ausstellung ist im Dezember 2024. 

Zur Eröffnung der Ausstellung werden alle eingeladen  

die mitgemacht haben. 

 

 

 

 

 

Dezember 

2024 
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Haben Sie noch Fragen?  

Rufen Sie uns an. 

Telefon-Nummer: 03921 - 94 91 01 6 

 

Oder schreiben Sie uns eine E-Mail.  

teilhabe@lkjl.de 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

__________________________________________________________ 
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